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Дорогой друг! В твоих руках не обыч-

ная книга, а книга-трансформер! Внутри 

красочной книги с правилами ты найдёшь 

вторую полноценную книжку с пропися-

ми — достаточно выдернуть из середины 

чёрно-белые страницы! Наверняка, в шко-

ле тебя научили, что в учебниках нельзя 

рисовать и писать карандашом или руч-

кой! Но здесь всё иначе! Мы официально 

разрешаем тебе выдернуть из этой кни-

ги чёрно-белые страницы с прописями, 

на которых ты сможешь писать и рисо-

вать столько, сколько захочешь! Однако, 

мы надеемся, что красочная книга оста-

нется у тебя в целости и сохранности, 

и на протяжении всей начальной шко-

лы ты будешь в неё заглядывать, чтобы 

вспомнить основные правила грамматики 

и орфографии! 
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ЗВУКИ И БУКВЫ
В русском алфавите содержится 33 буквы: Аа Бб 

Вв Гг Дд Ее Ёё Жж Зз Ии Йй Кк Лл Мм Нн Оо 
Пп Рр Сс Тт Уу Фф Хх Цц Чч Шш Щщ ъ Ыы ь 
Ээ Юю Яя

Из них — 

21 согласная: Бб Вв Гг Дд Жж Зз Йй Кк Лл Мм 
Нн Пп Рр Сс Тт Фф Хх Цц Чч Шш Щщ 

10 гласных: Аа Ее Ёё Ии Оо Уу Ыы Ээ Юю 
Яя

и две буквы, которые не обозначают никаких зву-

ков — твёрдый знак ъ и мягкий знак ь

21 согласная буква образует 36 согласных звуков. 

10 гласных букв образуют 6 гласных звуков.
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Гласные звуки

В русском языке всего 6 гласных звуков: [а], [о], 
[у], [и], [э], [ы]. Буквы Е, Ё, Ю, Я особенные. Они 

называются йотированными, то есть при произнесе-

нии образуются из двух звуков: я = [й’а], е = [й’э], 

ё = [й’о], ю = [й’у].

Гласные звуки бывают ударными и безударными.

Ударные гласные в корне слова

страGус лаGсты за*втрак

ваGфля подаGрок траGктор
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Безударные гласные в корне слова

Для проверки правописания гласной в корне необ-

ходимо подобрать однокоренное слово, где безудар-

ная гласная стоит под ударением.

Ударение может менять смысл слова:

заGмок — замоGк

снегови*кноски*капу*ста

семья*оре*хносоро*г


